

Kepala Kantor Imigrasi Cilacap Resmi Berganti

Agus Agnan - CILACAP.ARNESSIO.COM

Oct 27, 2023 - 14:22



Pemalang - Jumat, 27 Oktober 2023 Pimpinan Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap resmi berganti. Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap, Yoga Ananto Putra, resmi menyerahkan jabatannya kepada Mohamad Taufik Sulaeman dalam sebuah acara serah terima jabatan yang berlangsung di Kantor Imigrasi Kelas I Non TPI Pemalang. Kegiatan ini bersamaan dengan Serah Terima Jabatan Kepala Kantor Imigrasi Pemalang.

Saat ini Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap, Yoga Ananto Putra mendapat tugas baru sebagai Kepala Bidang Intelijen dan Penindakan Keimigrasian Kantor Wilayah Kemenkumham Sulawesi Barat dan digantikan oleh Mohamad Taufik Sulaeman yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Bidang Dokumen Perjalanan dan Izin Tinggal Keimigrasian Kantor Imigrasi Kelas I Khusus TPI Batam, Kepulauan Riau.

Kegiatan serah terima jabatan ini menjadi momen bersejarah bagi Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap setelah 3 tahun dipimpin Yoga Ananto Putra. Acara tersebut dihadiri oleh seluruh Kepala UPT Imigrasi di Jawa Tengah dan Kepala Divisi Keimigrasian Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Is Eko.

Kadivim Kanwil Jawa Tengah dalam hal ini mewakili Kakanwil sebagai saksi dalam Kegiatan Serah Terima Jabatan ini. Dalam sambutannya, Kadivim Jawa Tengah menyampaikan terima kasih atas dukungan selama kepemimpinannya dan mengucapkan selamat kepada Mohamad Taufik Sulaeman yang akan melanjutkan tugas sebagai Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap. Is Eko juga berharap agar Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap yang baru dapat melanjutkan dan memperbaiki berbagai program yang telah dijalankan Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap sebelumnya.

"Selamat kepada Kepala Kantor Imigrasi Cilacap yang baru, Mohamad Taufik Suaeman. Silahkan lanjutkan program-program yang telah dijalankan oleh Kepala Kantor yang lama, buat perubahan kearah yang lebih baik lagi" Ujar Is Eko.

Kepala Divisi Keimigrasian Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Is Eko, menyampaikan harapannya bahwa Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap akan terus memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat dan mematuhi aturan-aturan yang berlaku.

Kadivim juga berterimakasih Kepada Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap yang lama, Yoga Ananto Putra karena telah menjalankan tugas dengan baik, Kadivim mengucapkan selamat menjalankan tugas barunya sebagai Kabid Inteldakim Kanwil Kemenkumham Sulawesi Barat, tetap bekerja sepenuh hati untuk memajukan organisasi dimanapun berada.

"Salamat kepada Yoga Ananto Putra Atas promosi jabatannya sebagai Kabid Inteldakim di Kanwil Sulawesi Barat. Terimakasih atas dedikasinya selama ini di Kantor Imigrasi Cilacap Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, kinerja baik yang sudah dilakukan selama ini sudah membawa perubahan untuk Imigrasi Cilacap. Selamat menjalankan tugas ditempat yang baru", tambahnya.

Serah terima jabatan ini diakhiri dengan penandatanganan berita acara serah terima jabatan dan foto bersama sebagai tanda kesolidan di antara pejabat tersebut. Semua pihak optimis bahwa Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap akan terus berkembang dan memberikan pelayanan yang lebih baik di masa depan.

Kadivim Kemenkumham Jawa Tengah berharap Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap yang baru dapat mengawal dan meneruskan program kerja Kepala Kantor yang lama dalam meraih predikat Wilayah Bebas Bersih Melayani (WBBM), bekerja sesuai SOP dan sepenuh hati serta menjaga marwah Kemenkumham.